



Château Ducru-Beaucaillou

Saint Julien

Emblématique Cru Classé de Saint-Julien, le Château Ducru-Beaucaillou veille sur un terroir prestigieux. En 300 ans, six familles se sont employées à faire rayonner avec éclat ce cru à la réputation mondiale jamais démentie. Appartenant à la famille Borie depuis 1941, le Château Ducru-Beaucaillou tient son nom de son terroir de « beaux cailloux » constitué de graves gūnziennes. Conduit par Bruno Borie, le Château Ducru-Beaucaillou figure au rang de l'élite des grands vins rouges de Saint-Julien. Millésime après millésime, ses crus ravissent les amateurs de grands vins du Médoc dans le monde entier.

Le vignoble

La particularité du Château Ducru-Beaucaillou tient à l'exceptionnelle qualité de son vignoble. Les vignes sont implantées sur des sols de graves gūnziennes et pyrénéennes déposées par l'estuaire de la Gironde il y a près de deux millions d'années. De ces sols pauvres naissent des vins d'exception.

Assemblage :

Ce Château Ducru-Beaucaillou 2015 est le fruit d'un assemblage de cabernet sauvignon (95%) et de merlot (5%).

Dégustation :

Nez

Intense et d'une belle pureté, le nez mêle avec fraîcheur et élégance de savoureuses fragrances fruitées (fruits noirs) et florales à de subtiles notes de cèdre et de moka.

Bouche

Précise et onctueuse, la bouche conjugue des arômes de fruits noirs et d'épices à une touche balsamique de cèdre. Ce palais envoûtant s'étire jusqu'à une superbe finale. Assurément un millésime mémorable du Château Ducru-Beaucaillou, à l'exceptionnel potentiel de garde.